



CONSTAT AMER SUR LES AGENTS DETENTION

Depuis de nombreux mois, voire même des années maintenant, force est de constater que l'établissement fonctionne de manière dégradée !

En plus de l'absentéisme (dont il faudrait se pencher sur les causes) qui bat des records depuis deux ans, la gestion de certaines situations pose problème.

Il manque des postes fixes... on prend sur la détention !

Il manque des techniques... on prend sur la détention !

Il y a des extractions médicales d'urgence (de plus en plus nombreuses) ... on prend sur la détention !

Il y a des absents en brigade... on prend sur la détention !

Il y a une formation à surveiller au parloir un lundi (alors qu'il y a un Svt formation, un 1^{er} Svt et un officier responsable) ... on prend sur la détention !

Cette même détention qui souvent n'a que 20 minutes pour manger, ou bien qui doit manger sur poste (légalité ?). Ces agents de détention qui ouvrent et ferment les unités seules, alors que nous nous souvenons tous de ce qui s'est passé en 2018. Cette détention qui par professionnalisme et dévouement n'engendre pas de retard dans les divers mouvements et permet un fonctionnement normal malgré tout !

Il est plus que temps que notre administration prenne conscience de la souffrance des agents du CP Borgo et qu'elle apporte des solutions !

Il est aussi plus que temps que l'administration prenne enfin en considération les propositions portées par **FO Justice Corse depuis de nombreux mois !**